

iHeppa! Edición 363

Hoteles

24 al 29 de abril



¡Atentos en la salud!



En conmemoración al Día Mundial de la Salud y de la Nutrición (31/03) y alineados a VIVAH, los colaboradores realizaron acciones en las unidades para reforzar la importancia de la alimentación saludable.



Después de la conferencia con la nutricionista, el equipo de Cocina del **ibis RJ Copacabana Posto 2** preparó una deliciosa sopa de zapallo, acompañada de jugo Detox y aperitivos de semillas tostadas.



Los colaboradores del **Grand Mercure Brasília Eixo Monumental** participaron en una charla con la nutricionista Ariana Abrantes.



En el mural del **Mercure SP Vila Olímpia** fueron fijados carteles con informaciones sobre los beneficios de las frutas, que fueron distribuidas al equipo.



El equipo del **Mercure Botafogo Mourisco** adhirió a la alimentación saludable con muchas frutas y verduras, que dejaron los platos más nutritivos.



Feliz cumpleaños



Sonia Alvear, colaboradora del **ibis Santiago Manquehue**, fue sorprendida con una deliciosa torta de cumpleaños y un regalo comprado por el equipo.



Caracterizados como los personajes de la serie mexicana "La Escuelita", los colaboradores del **Novotel Santiago Vitcura** conmemoraron junto a los cumpleaños del trimestre.



Mientras que el equipo del **Golden Tulip Salvador** felicitó a los cumpleaños con torta.



El equipo del **The Brick Hotel Buenos Aires - MGallery by Sofitel** le cantó el cumpleaños feliz a los colaboradores que soplaron las velitas.



En Brasil, el equipo del **Sofitel RJ Ipanema** también festejó con sus cumpleaños.



Vuelta a las clases



Los hijos e hijas de los colaboradores del **The Brick Hotel Buenos Aires - MGallery by Sofitel** fueron obsequiados con kits escolares, entregados a los papás y mamás.



Hora de apagar las luces

En protección al medio ambiente, los hoteles adhirieron al movimiento Hora del Planeta y apagaron sus luces durante una hora.



ibis budget Aracaju



ibis Santo André



Mercure BH Lourdes



Mercure Curitiba Golden



Nota 10

El equipo de A&B del **ibis budget Aracaju** conmemoró la nota de 99% después de la auditoría realizada por Diversey.



ibis Styles Batista Campos



Un toque vintage

Los huéspedes del **ibis Aracaju Jardins** fueron obsequiados con una vitrola, disponible en la unidad para que escojan las músicas que quieren oír mientras aprecian la colección de vinilos disponible en el hotel.



Equipo nuevo



Durante la reunión general, el equipo del **ibis Salvador Hangar Aeroporto** le dio la bienvenida a los nuevos colaboradores del hotel.



Yo soy AccorHotels



El equipo del **Sofitel RJ Ipanema** organizó un delicioso desayuno para conmemorar los 10 años de trabajo de los colaboradores.



La colaboradora Rosângela da Silva de Souza completó 12 años en el **ibis Criciúma** con derecho a felicitaciones y una deliciosa torta de helado.



NOVOTEL **Mercure** HOTELS

Planet 21



El equipo de Gobernanza del **Mercure Florianópolis Centro** visitó la lavandería Lavasul para conocer el proceso de lavado de los ajueres y ver cómo es hecho el tratamiento de los efluentes, importante acción para el desarrollo sostenible de la región. La visita técnica forma parte del programa Plant for The Planet.



La gobernanta del **ibis Santo André** tuvo la oportunidad de viajar para la Sierra da Canastra para conocer de cerca el programa Plant for the Planet.



Los colaboradores del **Novotel Sorocaba** lanzaron la campaña "Use Borrador" para incentivar el reúso de las hojas de papel para la impresión, reduciendo también los costos de materiales en la unidad.



Acción de bien



Daniela Amaral, supervisora de Pisos, y Bianca Flaída, asistente de Reservas, donaron el antiguo ajuar del **ibis Curitiba Aeroporto** para una casa de caridad de la región.



Foto con la dirección



Durante la reunión BRM (*Brazilian Business Meeting*) realizada en el **Grand Mercure Brasília Eixo**, Sebastien Decourtivron, Área Manager de las marcas *upscale* de AccorHotels, registró el momento al lado de los colaboradores.



El equipo del **Adagio Salvador** recibió al Comité de Dirección *midscale* con una recepción típicamente bahiana.

NOVOTEL



Para atender mejor



Los colaboradores del **Novotel RJ Copacabana** participaron en el entrenamiento realizado por el equipo de Nespresso.



Cerrando el mes en gran estilo



Reunión general con los colaboradores del **Mercure SP Vila Olímpia**.

Los colaboradores del **Mercure Brasília Líder** conmemoraron los resultados de marzo con una rueda de pizza.



SOFITEL NOVOTEL
HOTELS & RESORTS

El cuerpo en movimiento



Los colaboradores del **Novotel Salvador Hangar Aeroporto** realizan, los jueves, gimnasia laboral para mantener el cuerpo siempre dispuesto.

Las embajadoras del **Sofitel Guarujá Jequitimar**

participaron en la "Carrera Sólo para Ellas", con largada en la Playa Pitangueiras, en Guarujá (SP).

